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Verbale n. CNP-2025-001 

 

Verbale della Riunione della Commissione NO Profit del 5 febbraio 2025 

Il giorno di mercoledì 5 febbraio 2025, alle ore 18:00, la Commissione No Profit si è riunita in modalità 
telematica su piattaforma Webex, per discutere sul seguente ordine del giorno:  

Agenda  

Ordine del giorno:  

1. Presentazione (eventuali) nuovi iscritti alla commissione;  
2. Eventuale nomina del Segretario della Commissione;  
3. Commenti Evento SALUTE  
4. Eventi organizzati e da organizzare; 
4a. Evento SOFTSKILLS - Ultimi update; 
4b. Evento CYBERSECURITY-DIGITAL RISK - Ultimi update 
4c. Passive Security/Sicurezza 
4d. non profit coaching \ non profit executive leadership 
4e. Altri eventi  
5. Organizzazione eventi - composizione team per eventi suggeriti;  
6. Varie ed Eventuali 

I componenti della Commissione presenti alla riunione sono:  

Coordinatore  Ing. Giuseppe Magliulo 
https://www.linkedin.com/in/pepprom/ 

Vice-
Coordinatore 

Ing. Marco Maglione 
https://www.linkedin.com/in/marco-maglione-b3419b31/  

Membri della 
commissione 

Ing. Michelangelo Coraggio 
https://www.linkedin.com/in/michelangelo-coraggio-5185812bb/  
Ing. Marco Russo 
https://www.linkedin.com/in/-marcorusso/  
Ing. Carlo Prisco 
(20) Carlo Prisco | LinkedIn 
Ing. Maria Maddalena Autorino 
www.linkedin.com/in/maria-maddalena-autorino-0b17b5105  
Ing. Carmine Micco 
https://www.linkedin.com/in/carmine-micco-1b86b0181/ 
Ing. Marco de Pertis 
PhD "Energy Science and Engineering",MS in Applied Mathematics" 
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1. Presentazione (eventuali) nuovi iscritti alla commissione: 

Non sono presenti nuovi iscritti. 

2. Eventuale nomina del Segretario della Commissione: 

Con l’approvazione di tutti i presenti, si nomina Segretario della Commissione l’Ing. Maria Maddalena 
Autorino. 

3. Commenti Evento SALUTE  

L’ing. Giuseppe Magliulo propone di aprire il dibattito dando la parola all’Ing. Carmine Micco, l’Ing. 
Maria Maddalena Autorino e l’Ing. Marco Maglione in qualità di moderatore, aiuto moderatore e 
relatore durante l’evento Salute. L’Ing. Carmine Micco esprime soddisfazione per il risultato ottenuto. 
In particolare, nei giorni successivi all’evento racconta di aver ricevuto commenti positivi da un certo 
numero di partecipanti all’evento. L’ing. Maria Maddalena Autorino conferma il buon risultato. 
Sottolinea di aver apprezzato e ritenuto interessanti tutti i temi affrontati dai relatori e in particolare la 
chiarezza e semplicità con cui essi sono stati presentati. L’ing. Giuseppe Magliulo interviene 
chiedendo ai due (in quanto moderatore e aiuto moderatore) un riscontro in merito al coordinamento 
di tutta la commissione durante l’evento. Ricorda infatti che c’era continuo scambio di informazioni 
attraverso messaggi su gruppo WhatsApp appositamente creato. Tutti e due confermano che la 
gestione tramite WhatsApp è stata valida e utile e non ha creato confusione. L’Ing. Magliulo suggerisce 
che un’organizzazione simile (in particolare con un moderatore e un aiuto moderatore) si potrà 
proporre anche per i futuri eventi. Interviene infine l’Ing. Marco Maglione. Anche lui riferisce commenti 
positivi sull’evento. L’Ing. Maglione prende allora parola per riportare il suo commento sull’evento. E’ 
stato soddisfatto del risultato e si augura che questi eventi possano creare sinergie tra diverse parti, in 
quanto questo rappresenta uno dei principali scopi di questi eventi.  

Infine, l’Ing. Magliulo ha ricordato che per i prossimi eventi si dovrà prestare più attenzione al 
coinvolgimento di altre commissioni che possono risultare vicine ai temi affrontati. In questo specifico 
caso, l’evento Salute era potenzialmente condivisibile anche con la Commissione Salute, ed e’ stato 
un peccato non aver potuto co-organizzare l’evento con la stessa . 

 
4. Eventi organizzati e da organizzare: 

4a. Evento SOFTSKILLS - Ultimi update: 

Introduce l’Ing. Maglione, in quanto facente parte anche della commissione Soft skills. Ricorda che la 
preparazione dell’evento è avviata e lo scopo sarà quello di focalizzare l’attenzione sulle soft skills che 
possono risultare utili nel settore no profit. Un aspetto importante e caratterizzante dell’evento è 
l’invito, in qualità di relatori, di due dottoresse psicologhe, che hanno aiutato alla stesura della bozza 
dell’evento. L’Ing. Maglione condivide la bozza dell’evento (allegato 1) e ne spiega i dettagli. Comunica 
che la stessa bozza è stata già condivisa con la commissione Soft skill con la quale si definiranno 
ulteriori aspetti sulla base dei loro commenti e suggerimenti. L’Ing. Maglione suggerisce che, vista la 
tipologia di temi affrontati, sarebbe positivo organizzare l’evento in presenza. Si discute poi sulla parte 
grafica di quella che sarà la locandina finale dell’evento. L’Ing. Marco Russo si propone di dare un 
supporto in tal senso, quando il programma sarà definitivo.  
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4b. Evento CYBERSECURITY-DIGITAL RISK - Ultimi update 

L’Ing. Magliulo comunica che l’evento sarà tenuto alla fine dell’anno 2025. Uno dei pilastri dell’evento 
sarà il digital risk sul social environment. In particolare, sono attualmente coinvolti: un collega 
dell’Ing. Magliulo che si occupa di cybersecurity in Francia e il componente della commissione Ing. 
Carlo Prisco, inoltre la commissione Cyber Security era stata allertata in merito a questo evento, e i 
contatti con il coordinatore, Mattia Siciliano, verrano ripresi per una potenziale collaborazione. L’Ing. 
Magliulo confida che l’evento potrà essere a carattere nazionale e/o internazionale, dati i contatti che 
si sono stabiliti con i potenziali relatori e anche il potenziale coinvolgimento del Presidente 
dell’Ordine, Gennaro Annunziata, che e’ anche coordinatore del Consiglio operativo del Comitato 
Italiano Ingegneria dell'Informazione (C3i). Sottolinea che andrà coinvolto anche qualche ente locale e 
l’Ing. Maglione vede la possibilità di poter creare un contatto con città della Scienza. L’Ing. Magliulo 
comunica che durante una delle prossime riunione l’Ing. Carlo Prisco ci potrà presentare un 
programma/bozza più dettagliato dell’evento. 

4c. Passive Security/Sicurezza 

Interviene l’Ing. Coraggio in quanto principalmente coinvolto nell’organizzazione dell’evento. Spiega 
qual’è l’obiettivo e le tematiche che andrebbero affrontate. In particolare, L’Ing. Coraggio si occupa di 
sicurezza sul lavoro e chiarisce perché secondo lui l’evento è pienamente in linea con lo scopo dalla 
commissione. Successivamente presenta i dettagli di una bozza di programma per l’evento. I 
componenti presenti alla riunione approvano la bozza (Allegato 2) e in particolare l’Ing. Magliulo 
sottolinea che sarà importante che emergano entrambi gli aspetti: quello della safety e anche quello 
della passive security. L’Ing. Magliulo invita la commissione ad andare avanti con il lavoro sulla base di 
questa bozza, per proseguire con la costruzione dell’evento, in particolare per la ricerca di relatori da 
invitare e coinvolgere sul tema. L’Ing. Coraggio sarà il moderatore dell’evento. L’Ing. Coraggio e L’Ing. 
Magliulo propongono il mese di Maggio come periodo favorevole per programmare l’evento. L’Ing. 
Micco si aggiunge al gruppo di lavoro.L’Ing. Magliulo ricorda all’Ing. Coraggio di identificare le altre 
commissioni dell’ordine affini alla tematica al fine di poter organizzare l’evento con la loro 
collaborazione, se interessati. 

4d. non profit coaching \ non profit executive leadership 

Il punto è rimandato alla riunione successiva. Il proponente dell’evento (L’Ing. Margherita Cittadino) 
non è presente a questa riunione.  

4e. Altri eventi  

Interviene l’Ing. Autorino chiedendo un chiarimento sui criteri sulla base dei quali si sceglie di svolgere 
un evento in presenza o in maniera telematica. L’Ing. Magliulo le spiega i vantaggi e gli svantaggi delle 
due modalità, e soprattutto sottolinea che gli eventi devo incidere minimamente sul bilancio 
dell’Ordine e eventi in presenza devono essere fatti possibilmente coinvolgento entita’ che possono 
garantire sponsorizzazioni e eventuali coperature di costi. 

Non sono stati proposti eventi. Oltretutto, gli eventi già programmati interesseranno tutto l’anno 2025. 

5. Organizzazione eventi - composizione team per eventi suggeriti: 

Vista la buona riuscita dell’evento Salute, si propone per gli eventi futuri lo stesso schema 
organizzativo: la presenza di un moderatore e di un supporto al moderatore e l’utilizzo di uno gruppo 
WhatsApp ad hoc creato per l’evento. Tramite tale gruppo tutti i membri della commissione 
monitorano l’evento e si coordinano sull’operato. 
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6. Varie ed Eventuali 

L’Ing. Magliulo propone di organizzare la prossima riunione in presenza, presso la sede dell’ordine. 
Tramite gruppo WhatsApp si concorderà il giorno e l’orario, nel mese di Marzo. 
L’Ing. Autorino chiede ulteriori chiarimenti in merito ai crediti formativi e ai compiti del ruolo di 
segretario. I presenti chiariscono i sui dubbi. 

Chiusura lavori alle ore 19:20. 

Napoli, addì 5 febbraio 2025 

 

ALLEGATO 1 
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ALLEGATO 2 

 


